

Il y a, dans la vie, des instants, très durs, à affronter. On ignore à ce moment-là, si l'on a encore envie de vivre ou si l'on va choisir de se battre pour survivre. Il y aura bientôt 10 ans, j'ai perdu ma fille Jessica dans un terrible accident d'auto. Elle avait 17 ans. Face à cette terrible épreuve, j'ai perdu pratiquement tous mes amis, qui ont préféré disparaître de ma vie. Six mois plus tard, un de mes amis (Philippe) me poussera à écrire et me prêtera un ordinateur. J'y écrirai 660 poésies, ne pouvant dormir la nuit. Aujourd'hui, j'écris tout ce qui touche à la Vie. Depuis un an, j'ai créé aussi mon site. Cette passion m'a aidée à vivre, à retrouver le goût de vivre, grâce aux encouragements de mes nouveaux amis. Face à ce drame, je n'ai pas eu besoin d'utiliser des médicaments miracles pour me plonger dans l'oubli. Juste affronter la réalité et accepter l'absence de ma fille. Par un étrange hasard, j'ai découvert deux hommes qui écrivaient des textes érotiques. Je me suis mise à leur faire une suite. De fil en aiguille, j'ai continué à écrire sur l'amour, la vie, le plaisir, l'érotisme, les larmes, le but de nos vies, etc et aujourd'hui, ma vie me paraît plus douce grâce au sens donné à ma vie. Un jour, peut-être, serais-je reconnue comme écrivain érotique, moi aussi ? Qui sait ? Sourire ! À tous, je vous le dis : il faut se battre dans la vie ! Ne pas baisser les bras ! Affronter ses peines et soucis puis reconstruire sa Vie !